

Neue Schulleitung



Das neue Schuljahr begann an der Turmbergschule mit einer neuen Schulleitung. Katharina Ott (2.v.l.), bisher Schulleiterin in Distelhausen, übernahm das Zepter von den Schulleitern der GMS Lauda, Hartmut Hummel (1.v.l.) und Reingard Klingert (2.v.r.), die beide seit 2 Jahren kommissarisch die Schulleitung innehatten. Anja Muthig (1.v.r.) bedankte sich im Namen des ganzen Kollegiums für die sehr vertrauensvolle und fruchtbare Zusammenarbeit der letzten Jahre und sagte zu, dass auch künftig ein konstruktiver Austausch mit den Laudaer Schulen angestrebt werde.Â

Die offizielle Amtseinssetzung der neuen Schulleiterin findet im November statt.